株式会社あいおいニッセイ同和自動車研究所

## 裾野市へ交通安全横断旗寄贈

―あいおいニッセイ同和自動車研究所の地域・社会貢献活動への取組み―

あいおいニッセイ同和自動車研究所は、MS&ADグループの一員として、グループ全体で運営されている名称「MS&ADゆにぞんスマイルクラブ」の募金活動に参加し、役職員有志からの募金活動を行っています。集められた募金は地域貢献の一助として毎年定期的に公共団体及び施設への寄付・寄贈活動として使われています。

弊社は本年度の寄付活動にあたり、裾野市からの要望に基づき、通学途上の学童を交通事故から少しでも守るお 手伝いとして、裾野市に「交通安全横断旗の小旗」400本を寄贈致しました。

11月30日(木)に裾野市役所に於いて寄贈式が行われ、裾野市髙村市長へ目録を授与致しました。髙村市長からは「市民の安全を守り、交通事故削減に役立てたい」とのコメントを頂きました。横断旗は主に信号機の無い横断歩道などに設置予定です。

今後も弊社は自動車技術の幅広い研究と地域社会に貢献できる企業を目指して、取組みたいと考えております。



\*右から髙村謙二裾野市長

あいおいニッセイ同和自動車研究所常務取締役 佐伯俊紀